

**PENGARUH METODE *OUTDOOR STUDY* TERHADAP
HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI EKOSISTEM
KELAS VII MTs *ISLAMIC CENTRE***



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian
Tugas Akhir
dalam Bidang Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)**

Oleh :

**Ana Yatimatur Royani
NIM 1810710006**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (029) 432677
Email : tarbiyah@iainkudus.ac.id , Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/I :

Nama : ANA YATIMATUR ROYANI
NIM : 1810710006
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Ilmu Pengetahuan Alam
Judul : PENGARUH METODE *OUTDOOR STUDY* TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI EKOSISEM KELAS VII MTs ISLAMIC CENTRE

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 5 Januari 2022 s/d 09 Maret 2022 dan disetujui untuk dapat diajukan ke proses munaqosyah.

Kudus, 9 Maret 2022
Hormat kami,
Dosen Pembimbing

Faiq Makhdam, M.Pd
NID. 198712161003092018



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ana Yatimatur Royani
NIM : 1810710006
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris IPA
Judul : "Pengaruh Metode *Outdoor Study* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Ekosistem Kelas VII MTs *Islamic Centre*"

Telah diujikan pada 13 April 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag.</u> NIP. 197311011999031004 Ketua/Penguji I	28-04-2022	
<u>Ulya Fawaida, M.Pd.</u> NIP. 198808112003092017 Penguji II	27-04-2022	
<u>Henry Setya Budhi, M.Pd.</u> NIP. 198704041001092017 Sekretaris/Penguji III	17-05-2022	
<u>Faiq Makhdum Noor, M.Pd.</u> NID. 198712161003092018 Dosen Pembimbing	10-05-2022	
<u>Dr. H. Abdol Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan	17-05-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ana Yatimtaur Royani NIM 1810710006** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisikan materai yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 9 Maret 2021

menyatakan



Ana Yatimtaur Royani
NIM. 1810710006

MOTTO

“Alam sebagai sarana pendidikan dan bukan cuma petualangan”
-Norman Edwin-

“Allah tidak membebani seseorang sesuai dengan kesanggupannya”
(Q.S Al-Baqarah:286)



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahim

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran-Mu Ya Rabb, atas semua nikmat yang telah dikaruniakan-Nya kepadaku, Tuhan yang selalu mempermudah langkahku dalam penyusunan skripsi ini, dan tidak lupa sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Saya persembahkan skripsi ini kepada:

1. Terimakasih kepada Ketiga orang tua saya tercinta Bapak Hartoyo (Alm), Bapak Asmuni, Ibu Masriah yang telah mengasuh, membimbing serta memberi dukungan baik moral maupun materil dan juga memberikan semangat serta do'a yang tiada hentinya dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Terimakasih kepada seluruh bapak dan ibu dosen Tadris IPA, khususnya Bapak Faiq Makhdum Noor, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi saya, yang senantiasa membimbing dan memotivasi saya dengan penuh kesabaran hingga menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
3. Terimakasih untuk seseorang yang telah sabar menemani saya dan memberi dukungan serta membimbing saya dalam menyelesaikan skripsi ini
4. Terimakasih untuk sahabat seperjuangan saya Inna Rohmawati, Ami Fadhila, Anisatus Tsania Aribah, Itsna Syarifa Rahma, dan Sholihah yang selama kurang lebih 4 tahun ini telah menjadi bagian dari hidup saya untuk berproses.
5. Terimakasih untuk sahabat saya Anida Dina Alaiyya yang selalu menemani saya dalam keadaan apapun, yang selalu memberikan semangat dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman seperjuangan keluarga besar Tadris IPA angkatan 2018 khususnya Tadris IPA A atas kebersamaannya dalam menimba ilmu.
7. Seluruh keluarga besar Racana Sunan Kudus – Rabi'ah Al-Adawiyah yang telah memberikan pengalaman dan pembelajaran untuk saya berproses selama dibangku perkuliahan ini.
8. Terimakasih kepada Brigade Khusus Nogo Sosro Sabuk Inten yang telah menjadi wadah saya untuk menjadi manusia yang lebih bermanfaat dari sebelumnya
9. Terimakasih untuk seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk orang lain.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad)a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum. Wr. Wb.

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Atas segala karunianya sehingga laporan penelitian ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW dan umatnya. Sehubungan dengan selesainya penulisan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Metode *Outdoor Study* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Ekosistem Kelas VII MTs *Islamic Centre*”**. Skripsi ini disusun guna melengkapi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada fakultas tarbiyah jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Alam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepad yang terhormat:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Muhammad Imaduddin, M. Pd., M. Si., selaku ketua Program Studi Ilmu Pengetahuan Alam yang telah memberikan kemudahan dan motivasi dalam penyusunan skripsi.
4. Faiq Makhdum Noor, M. Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah sabar membimbing penulis dengan selalu memberikan motivasi penulis untuk segera mengerjakan skripsi. Serta memberikan pengarahan dan koreksi kepada penulis sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang lebih baik.
5. Para dosen atau staf Pengajar Fakultas Tarbiyah di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. H. Zaenaudin, S. Ag selaku Kepala Sekolah MTs *Islamic Centre* dan guru-guru yang telah memberikan izin dan bantuan penulis selama melaksanakan penelitian.

7. Ike Susanti MT, S.Pd selaku Guru IPA MTs *Islamic Centre* yang telah mengizinkan, membimbing serta meluangkan waktunya untuk peneliti melakukan penelitian.
8. Ketiga orang tua saya tercinta Bapak Hartoyo (Alm), Bapak Asmuni, Ibu Masriah yang telah mengasuh, membimbing serta memberi dukungan baik moral maupun materil dan juga memberikan semangat serta do'a yang tiada hentinya dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan kritik, saran, dan bantuannya untuk semua pihak yang dengan ikhlas membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga segala bimbingan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal hasanah, masalah dan mendapatkan ridlo dari Allah SWT dengan teriring doa *Alhamdulillah Jazakumullah Khoiro Ahsana Jaza*. Sebagai penutup penulis menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi lebih sempurnanya skripsi yang penulis susun ini. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna, bermanfaat, barokah, masalah di dunia, agama, dan di akhirat. Amin.

Wassalamu'alaikum. Wr. Wb

Kudus, 2 Maret 2022

Penulis

**Ana Yatimatur Royani
1810710006**